

new worlds reading

ALERTA DE PRENSA***** ALERTA DE PRENSA***** ALERTA DE PRENSA***



CELEBRE TRES AÑOS DE AVANCE EN LA ALFABETIZACIÓN INFANTIL CON LA INICIATIVA DE LECTURA DE NUEVOS MUNDOS DURANTE SU "FIESTA DEL LIBRO" GRATUITA EN MIAMI EL 4 DE NOVIEMBRE

Las familias de Miami de los estudiantes de VPK y de K - 5º grado de escuelas públicas y chárter están invitadas a asistir a la Fiesta del Libro "Splash Into New Worlds" para recibir libros gratis y disfrutar de actividades de lectura, así como participar en una lectura en voz alta y la firma de libros con Malcolm Mitchell, campeón del Super Bowl y autor de "My Very Favorite Book in the Whole Wide World". La actividad se llevara a cabo en el Phillip and Patricia Frost Science Museum, y las familias participantes podrán explorar el acuario del museo de forma gratuita.

Creado para ayudar a los más de 861,000 estudiantes elegibles de VPK – 5º grado en la Florida que aún no cumplen con los estándares apropiados para su edad o que aún no leen al nivel de su grado, New Worlds Reading (Iniciativa de Lectura de Nuevos Mundos) entrega nueve libros y actividades de lectura GRATIS durante cada año escolar directamente en los hogares de los estudiantes participantes de VPK a 5º grado. Administrada por el Centro de Aprendizaje Lastinger de la UF, la Iniciativa de Lectura de Nuevos Mundos ha enviado hasta la fecha más de 3.9 millones de libros en inglés, español, criollo haitiano y braille a los hogares de los niños participantes de la Florida, "Desde 2021, los niños y las familias han sido nuestro principal enfoque. Hemos inscrito a más de 269,000 estudiantes en todos los distritos escolares de Florida, ¡y seguimos contando!", dijo la Dra. Shaunté Duggins, Directora Asociada de New Worlds Reading. "Nos sentimos honrados de asociarnos con las familias de la Florida para ayudar a impulsar el viaje de la lectura de sus hijos, desarrollando hoy las habilidades básicas de alfabetización que los ayudarán a prepararse para el éxito en la lectura el día de mañana".

Para aumentar la conciencia y el apoyo al programa, este año el equipo también está lanzando el Programa de Socios Regionales de Lectura de Nuevos Mundos, asociándose con organizaciones para llevar a cabo talleres de alfabetización, eventos comunitarios de alfabetización, sesiones de desarrollo profesional para maestros y más. Los socios locales de la región del sureste de Florida incluyen Children's Literacy Initiative, Hands Together for Haitians, Inc, Principle Life Family Resource Center, Inc, The Lucy Project, and Uplift Literacy.

Las familias con un estudiante de VPK que aún no cumple con los estándares apropiados para su edad de acuerdo con FAST Star Early Literacy o de un estudiante de K-5º grado que aún no lee al nivel de su grado en escuela pública o chárter, son elegibles para presentar su solicitud al programa hoy.

El equipo de Lectura de Nuevos Mundos organizará la Fiesta del Libro "Splash Into New Worlds" en el Phillip and Patricia Frost Museum of Science el 4 de noviembre de 2023 de 6:30 p.m. a 8:30 p.m. ET en Miami. Se anima a las familias a confirmar su asistencia [aquí](#) de forma gratuita.

QUÉ:

Para celebrar el año 3 del programa, la Iniciativa de Lectura de Nuevos Mundos está organizando la Fiesta del Libro "Splash Into New Worlds" donde los niños de Miami elegibles para el programa recibirán libros y actividades de lectura gratis durante una noche llena de diversión para toda la familia, que incluye una emocionante historia leída en voz alta y firma de libros con el campeón del Super Bowl y autor Malcom Mitchell. ¡Estaciones de actividades de lectura, comida deliciosa y más! Durante el evento gratuito, las familias tendrán acceso al acuario del Phillip and Patricia Frost Science Museum de forma gratuita.

QUIÉN:

Los invitados al evento incluirán miembros de la comunidad y líderes locales como el ex presidente de la Cámara de Representantes de Florida, Chris Sprowls, y contará con una aparición especial de Clifford the Big Red Dog. Entre los asistentes notables se encuentran:

- Dr. Shaunté Duggins, Directora Asociada, Iniciativa de Lectura de Nuevos Mundos
- Dr. Phil Poekert, Director del Centro de Aprendizaje Lastinger de la UF
- Chris Sprowls, presidente de la Junta Asesora del Centro Lastinger para el Aprendizaje de la UF y ex presidente de la Cámara de Representantes de Florida
- Lourdes Salgado, Especialista en Participación Familiar y Comunitaria, Iniciativa de Lectura de Nuevos Mundos (habla español con fluidez)
- Nasseeka Denis, Coordinadora de Participación Familiar y Comunitaria, Iniciativa de Lectura de Nuevos Mundos (hablan criollo haitiano con fluidez)

CUÁNDO/DÓNDE:

Sábado, 4 de noviembre de 2023
6:30 p.m. – 8:30 p.m. ET
Phillip and Patricia Frost Museum of Science
1101 Biscayne Blvd
Miami, FL 33132
Se anima a los asistentes a confirmar su asistencia [aquí](#)

CONTACTO:

Olivia Levada
Iniciativa de Lectura de Edelman para Nuevos Mundos ([New Worlds Reading Initiative](#))
Olivia.Levada@edelman.com

###

Acerca de la Iniciativa de Lectura de Nuevos Mundos

La Iniciativa de Lectura de Nuevos Mundos es el programa gratuito de alfabetización en el hogar de Florida para ayudar a los estudiantes elegibles de VPK a 5º grado en Florida para reforzar las habilidades de alfabetización, desarrollar la confianza en la lectura y fomentar un amor por la lectura para toda la vida. Cada mes, los niños elegibles reciben un libro gratuito adaptado a sus intereses con recursos y actividades para que los cuidadores y los niños interactúen juntos con los libros. El Centro de Aprendizaje Lastinger de la UF diseña soluciones educativas para niños y maestros, y administra New Worlds Reading. El Centro Lastinger de la UF se ha asociado con Scholastic, la compañía global de publicaciones, educación y medios de comunicación para niños. Los libros se seleccionan en colaboración con el Departamento de Educación de Florida y están disponibles en inglés, español, criollo haitiano y braille. Para obtener más información, visite newworldsreading.com.

Acerca del Centro de Aprendizaje Lastinger de la UF

El Centro de Aprendizaje Lastinger de la UF investiga, desarrolla y escala innovaciones educativas equitativas para adultos y niños que ponen a todos los estudiantes en trayectorias para el éxito de por vida. Con una cartera que abarca desde el aprendizaje temprano y la alfabetización hasta las matemáticas y la tecnología, el centro apoya el cambio transformador y sostenible en colaboración con educadores y otras partes interesadas en Florida, en todo el país y en todo el mundo. Tres objetivos estratégicos guían el trabajo del centro: optimizar el impacto en la enseñanza y el aprendizaje, mejorar la escala del trabajo del centro y lograr la sostenibilidad a largo plazo. Para obtener más información, visite <https://lastinger.center.ufl.edu/>.

Acerca de Scholastic: Durante más de 100 años, Scholastic Corporation (NASDAQ: SCHL) ha fomentado el crecimiento personal e intelectual de todos los niños, comenzando con la alfabetización. Habiéndose ganado la reputación de ser un socio de confianza para educadores y familias, Scholastic es la editorial y distribuidora de libros infantiles más grande del mundo, un proveedor líder de currículos de alfabetización, servicios profesionales y revistas para el aula, y un productor de medios educativos y de

entretenimiento para niños. La compañía crea y distribuye los libros y libros electrónicos más vendidos, programas de aprendizaje impresos y basados en la tecnología para prekínder hasta el grado 12, y otros productos y servicios que apoyan el aprendizaje y la alfabetización de los niños, tanto en la escuela como en el hogar. Con operaciones internacionales y exportaciones en más de 135 países, Scholastic pone libros de calidad y asequibles a disposición de todos los niños de todo el mundo a través de clubes de lectura escolares y ferias de libros, bibliotecas de aula, bibliotecas escolares y públicas, tiendas minoristas y en línea. Más información en www.scholastic.com.